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Inspiration: 

« Réussir ce n'est pas toujours ce qu'on croit. Ce n'est pas 

devenir célèbre, ni riche ou encore puissant. Réussir c'est sortir 

de son lit le matin et être heureux de ce qu'on va faire durant la 

journée, si heureux qu'on a l'impression de s'envoler. C'est 

travailler avec des gens qu'on aime. Réussir, c'est être en 

contact avec le monde et communiquer sa passion. C'est 

trouver une façon de rassembler des gens qui n'ont peut-être 

rien d'autre en commun qu'un rêve. C'est se coucher le soir en 

se disant qu'on a fait du mieux qu'on a pu. Réussir c'est 

connaître la joie, la liberté et l'amitié. Je dirais que réussir, c'est 

aimer... » - Félix Leclerc 

Juliette du Sablon-Picard


